



C'est la rentrée !

Nous entamons une nouvelle année scolaire et de reprise de nos activités après un temps d'été et de vacances pour certains.

Nous souhaitons, comme communauté chrétienne, poursuivre notre engagement au service de tous et plus particulièrement des personnes en recherche de sens. Le nombre de catéchumènes et de jeunes qui nous interrogent sur notre foi progresse. Encore cette année, nous aurons plusieurs entrées en catéchuménat pour la plus grande joie de nos paroisses.

Aussi, une soixantaine de paroissiens s'engagent dans des fraternités paroissiales pour se retrouver une fois par mois, échanger autour de la Parole de Dieu, prier et se retrouver dans un moment fraternel et convivial. Si vous souhaitez rejoindre une fraternité de vie, merci de vous faire connaître et de vous signaler au presbytère ou auprès de votre curé ou des laïcs accompagnateurs (voir les dépliants paroissiaux).

Chacun reprend ses occupations avec ses projets, ses questionnements ses désirs pour soi-même et pour sa famille. C'est important de les présenter au Seigneur et de les lui confier.

Nous pouvons tous rendre grâce pour notre jubilé de Ste Anne et ces si belles journées passées avec le passage de la Troménie.

Nous demeurons mobilisés aussi par le grand jubilé de l'année sainte à Rome autour de notre pape Léon avec cette invitation à être des pèlerins de l'espérance.

Enfin, nous nous réjouissons de l'ordination diaconale de Stéphane de la Villesboisnet, le 14 septembre en la fête de la Croix Glorieuse à Ste Anne d'Auray dans l'après-midi ; C'est une réponse à un appel de Dieu pour toute sa famille et nous en rendons grâce très profondément : venez nombreux pour prier et soutenir son engagement !

Nous commençons cette nouvelle rentrée le cœur préoccupé par la violence et les inquiétudes que nous constatons dans notre pays déchristianisé, mais aussi dans un monde en proie aux difficultés et aux ambitions égoïstes de tout genre. Un philosophe américain soulignait que l'occident mangeait ses restes chrétiens. Cette constatation est un appel fort à oser annoncer le Christ à temps et à contre temps à tous ceux qui le recherchent sans le connaître.

Le Seigneur écoute toujours nos prières et y répond d'une manière plus profonde que nous n'osons le demander. Le Seigneur Jésus nous invite à marcher avec confiance, avec abandon à Dieu qui nous aime et entend nos invocations.

Zoom de paroisses

Troménie



Fête de la mer - Pénerf



Assomption de la Vierge Marie



Kervoyal



Damgan



Arzal



Pèlerinage de Kervoyal à Pénerf



Concours de prédication

